



## Press Release

### Neue, digitale Jahreskarte für Rigi jetzt erhältlich!

Ab sofort kann die Jahreskarte für Start- und Landegebühren auf der Rigi elektronisch erworben werden. Die Jahreskarte bietet eine kostengünstige Alternative zur Bezahlung von je CHF 2.- pro Flug die durch den TWINT QR-Codes anwesend an die Start- und Landeplätze. Damit sind die Gebühren für die Nutzung aller vom GCRM betreuten Start- und Landeplätze um die Rigi abgedeckt (Kulm, Staffelhöhe und Scheidegg zum Küssnacht, Weggis und Goldau).

Beim Anbieter Eventfrog kann diese Karte für eine Betrag von CHF 20.- erworben werden (gültig für das ganze Jahr). Die Jahreskarte auf dein Handy speichern, oder in der Eventfrog-App verwalten und du trägst sie bei Kontrollen stets bei dir. Das PDF-Ticket lässt sich natürlich auch ausdrucken. Als Zahlungsmittel akzeptiert Eventfrog MasterCard, Visa, PostFinance, TWINT, Apple Pay oder Google Pay.

Mit der digitalen Jahreskarte hast du und der GCRM einen Mehrnutzen gegenüber der gedruckten Jahreskarte. Der administrative Aufwand wird minimiert. Die gedruckte Jahreskarte kann jedoch weiterhin an der Talstation der Seebodenalpbahn gekauft werden. Beide Karten, sowohl die digitalen als auch die gedruckten Karten werden akzeptiert.



<https://eventfrog.ch/de/p/sport-fitness/flugsport/jahreskarte-2024-7179418217932112874.html>

Für weitere Informationen bitte Dani Baerfuss ([kassier@gcrm.ch](mailto:kassier@gcrm.ch)) oder Stephen Oliver ([praesident@gcrm.ch](mailto:praesident@gcrm.ch)) kontaktieren.

Vitznau, 12. April 2024

<https://gcrm.ch>

## New digital annual landing card for Rigi now available!

The annual pass for take-off and landing fees on Mount Rigi can now be purchased electronically. The annual pass offers a cost-effective alternative to paying CHF 2 per flight using the TWINT QR codes present at the take-off and landing sites. This covers the fees for the use of all take-off and landing sites around Mount Rigi managed by the GCRM (Kulm, Staffelhöhe and Scheideg to Küssnacht, Weggis and Goldau).

This card can be purchased via Eventfrog for CHF 20 (valid for the whole year). Save the annual pass on your mobile phone or manage it in the Eventfrog app and you will always have it with you during checks. The PDF ticket can of course also be printed out.

Eventfrog accepts MasterCard, Visa, PostFinance, TWINT, Apple Pay or Google Pay as payment methods.

The digital annual pass gives you and the GCRM added value compared to the printed annual pass. The administrative effort is minimised. However, the printed annual pass can still be purchased at the Seebodenalpbahn valley station. Both cards, the digital and the printed cards, are accepted.



<https://eventfrog.ch/de/p/sport-fitness/flugsport/jahreskarte-2024-7179418217932112874.html>

For further information, please contact Dani Baerfuss ([kassier@gcrm.ch](mailto:kassier@gcrm.ch)) or Stephen Oliver ([praesident@gcrm.ch](mailto:praesident@gcrm.ch)).

Vitznau, 12 April 2024

<https://gcrm.ch>